
ГОСУДАРСТВЕННОЕ АВТОНОМНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ СТАЦИОНАРНОГО СОЦИАЛЬНОГО 
ОБСЛУЖИВАНИЯ НОВОСИБИРСКОЙ ОБЛАСТИ 

«ЗАВЬЯЛОВСКИЙ ПСИХОНЕВРОЛОГИЧЕСКИЙ ИНТЕРНАТ»______________

ПРОТОКОЛ № 2
заседания Попечительского совета

с.Завьялово «26» июня 2023 г.

Присутствовали:
Салихов Эльшан Старший участковый уполномоченный полиции отдела 
Агамирзоевич участковых уполномоченных полиции и по делам

несовершеннолетних муниципального отдела МВД России 
«Искитимский»

Бровкина Анна Председатель женсовета села Завьялово Искитимского района 
Евгеньевна Новосибирской области

Кузьменко Евгений Индивидуальный предприниматель 
Алексеевич

Сергачева Буджима Председатель Совета ветеранов села Завьялово Искитимского 
Чемитовна района Новосибирской области

Отсутствовали:
Павленко Андрей Г лава администрации Быстровского сельсовета 
Анатольевич

Приглашены:
Смирнов
Константин
Николаевич

директор ГАУССО НСО «Завьяловский психоневрологический 
интернат»

Иванькова
Елена
Николаевна заместитель директора по медицинской части

Повестка дня:
1. О работе учреждения во втором квартале 2023 года.
2. Проведение анализа по итогам анкетирования получателей услуг во втором квартале 

2023 года.

По вопросу № 1 слушали выступление директора ГАУССО НСО «Завьяловский 
психоневрологический интернат» Смирнова К.Н. о работе учреждения во втором квартале 
2023 года, в котором было сказано, что был организован монтаж новой АПС в учреждении 
(во всех жилых и нежилых зонах) в соответствии с требованиями пожарной безопасности. 
Проведены мероприятия по посадке овощных культур в учреждении и благоустройство 
цветниками территории с участием проживающих граждан.
Выступила Бровкина А.Е., которая рассказала об активном участии получателей 
социальных услуг и работников в плетении маскировочных сетей для СВО. Также было



проведено выездное мероприятие: посещение зоопарка, кинотеатра получателями 
социальных услуг.
Салихов Э.А. внес предложение для голосования дать положительную оценку работе 
учреждения во втором квартале 2023 года.
Голосовали:
«За» - 4 (пять) человека 
«Против» - 0 (ноль) человек 
«Воздержались» - 0 (ноль) человек

Решили:
Признать работу учреждения эффективной.

По вопросу № 2 слушали выступление заместителя директора по медицинской части 
Иваньковой Е.Н., которая пояснила, что услуги выполнены в полном объеме в соответствии 
с государственным заданием и стандартами качества социальных услуг в части 
предоставления социального обслуживания в стационарной форме. Так же рассказала, что 
были проведены беседы с проживающими гражданами. Жалобы на предоставление 
социальных услуг отсутствуют. Проживающие граждане довольны питанием, 
проведенными мероприятиями.
Выступил Кузьменко Е.А., который предложил вынести на голосование: результат 
проведенных бесед позволяет сделать вывод о том, что предоставляемые в учреждении 
социальные услуги соответствуют стандартам и могут быть оценены как услуги 
надлежащего качества.
Голосовали:
«За» - 4 (пять) человек 
«Против» - 0 (ноль) человек 
«Воздержались» - 0 (ноль) человек 
Решили:
Результат бесед с проживающими гражданами принять как ориентир для дальнейшей 
оценки удовлетворенности получателей социальных услуг.

Секретарь попечительского совета А.Е. Бровкина


